

お客様ご挨拶

■第2770地区 社会奉仕部門
部門委員長 横田 松博 様
地区社会奉仕部門で6/25(土)
11:00~13:00、さいたま新都心駅
にて、ウクライナ支援の街頭募金
を計画しています。今年度と次
年度のメンバーでやります。寄っ
ただけでもかまいません。
ぜひご参加を。大宮西 RC の皆
様には、今年度は熱海や九州の豪
雨被害の際もご寄付いただき、
ありがとうございました。



退会の挨拶

■株式会社 NTT ファシリティーズ 島野 良紀
弊社北関東・信越支店の廃止に伴い、6月
末日で退会させていただくこととなっ
てまいりました。NTT ファシリティーズ
としては2014年から大宮西 RC に
お世話になっております。私は、昨
年7月前任の川口より引継ぎ、入
会いたしました。退会は残念です。
これからも奉仕の理念を抱きなが
ら精進してまいります。当 RC の
繁栄を祈念します。



クラブ協議会

■長期計画委員会 委員長 荒井 伸夫
今年度は、第2次長期計画の最終
年度に当たります。3年間の総括
では、出席率 90%以上、会員数
150名、国内外での新たな友好
クラブ締結の3項目が、明確に
計画未達成です。しかし、その
他は、このコロナ禍でよく頑張
ったのではないかと評価でした。
次年度に向けて、第3次長期計
画を策定しました。コロナ禍で
の対応、60周年記念事業との
関係、増強後のあるべき姿、奉
仕活動の見直し(新しい方向性)
、RCへの関心(好きになってもら
う)などを考慮して検討し、2/14
の例会で卓話のなかで発表。次
年度のクラブビジョンは「多くの
機会をつくり、多くの人と繋が
り、更なる奉仕の高みを目指そ
う」。皆様のロータリー活動の一
つの指針となれば幸いです。一
年間ありがとうございました。



■東京オリ・パラ特別委員会 委員長 島村 まり子
チケットは用意したのですがコ
ロナの影響で観戦できませんで
した。また、ソニックシティに
世界記録の掲示をするにあた
っては、多くの皆様に盛り上げ
いただきありがとうございました。



■60周年特別委員会 委員長 伊田 雄二郎
オーストラリアで開催の世界大
会に60周年事業として参加を
検討しましたが、コロナ禍の動
向が読めず断念いたしました。
2023年春、環境問題をテーマ
とした講師を招き、地球環境を
考える講演を目玉とする方針を
決定しました。式典のやり方や
記念誌等については、次年度へ
の申し送り事項としました。



■プログラム委員会 委員長 高橋 真貴子
①年4回の大型卓話の開催 ②年
8回のその他卓話の開催 ③創
立記念例会をプログラム委員が
担当し、出席率向上、会員増強
に役立てるようにと目標を立

てました。大型卓話は、①銀座
のママ 白坂 亜紀 様、②盆栽家
の山田 香織 様、③元シェイプ
UP ガールズの中島 史恵 様、
④元海上自衛隊 海将 伊藤 俊幸
様をお呼びしました。その他の
卓話は、①地区出向者の年度方
針、②SDGS についてさいたま
市役所 徳田 様、③2022年経
済展望 ぶぎん地域経済研究所
土田 浩 様、④佐藤栄学園の
田中 淳子 理事長 の4回です。
また、創立記念例会には、元
衆議院議員 金子 恵美 様をお
招きしました。前半はコロナに
振り回され、例会は直前まで
リアル開催できるかわからず、
先方の都合でキャンセルせざる
を得ないなど予定が立たず、常
にバタバタしていました。後半
に入りやっとリアルでできるよう
になった時には、私自身が入院
や身内に不幸があり思うよう
に活動できず、会長・幹事・山
崎 副委員長をはじめ、委員の
皆さん、事務局の方にはかなり
のご協力をいただきながら、何
とか無事に本年度を終えるこ
うことができました。ありがとう
ございました。



■クラブ管理運営部門 部門委員長 小林 政良
親睦委員会・会員研修委員会・
出席委員会で運営しました。コ
ロナ禍という事もあり、なか
なか全ての活動を行う事が出来
ませんでした。が、約2年のコ
ロナ禍で、ハイブリッド例会や
その他の活動に關しまして、い
ろいろな事を考え活動をしてい
く事が出来たのではないかと
思います。この様な事態にな
った場合における、活動の
方法を構築する事ができたと思
います。皆様、1年間ありがとう
ございました。



■親睦委員会 委員長 岡部 勉
皆様、ご協力ありがとうございました。
12月クリスマス例会は、ご
家族にもおいいただき盛り上
りました。1月新年初例会では
、二胡の演奏のほか、福笑い
をして大笑いで本年をスタート
できました。親睦旅行ができ
なかったのが残念でした。



■会員研修委員会 委員長 伊田 雄二郎
コロナ禍で集合研修は自粛し
ました。会員イニシエーション
スピーチは、3回8名の方に
実施していただきました。入会
間もない新しい会員の方々の
人となりを理解できた、有意
義な時間でした。

■出席委員会 委員長 関根 正也
出席率前年の5%Upを目指して
スタート致しました。入会1、
2年次会員だけで「例会に出
席したくなる企画」を話し合
う懇親会を考えておりましたが
コロナ禍で実施出来ませんで
した。5月までの集計ですが、
今年度の出席率はメイクアッ
プも含め54.6%にとどまり
ました。出席率を伸ばせず、
申し訳ありませんでした。や
はり、対面例会「懇親の場」
が大切であり必要と思いま
す。その様な中ですが、お誕
生日祝い例会に「誕生日席」
を設けケーキを用意いたしま
した。「ケーキ食べに行くよ」
との声をいただいたのは大変
うれしく思いました。少しは
出席率アップにつながったか
なと思っております。一年間、
ありがとうございました。



■広報・公共イメージ部門 部門委員長 川井 理砂子
一年間、クラブの活動や RC の
良いところ、福田年度なら
ではのカラーを内外にアピ
ールすべく活動してまいり
ました。当初は緊急事態宣
言下で会員同士が会えない
状況でしたので、会員への
情報発信にも力

